

LA VENATORIA CAMPEÓN ABSOLUTO DE CASTILLA Y LEÓN

El Equipo en categoría masculina logra la victoria por equipos de natación en el Campeonato Junior-Absoluto celebrado en Valladolid el 23 y 24 junio.

El equipo de natación de La Venatoria finaliza el campeonato absoluto - junior de Castilla y León, CAMPEONES ABSOLUTO MASCULINO y QUINTO puesto FEMENINO JUNIOR. El Campeonato se celebró en Valladolid durante los días 23 y 24 junio, durante 4 sesiones, en el Centro de Tecnificación Río Esgueva, en piscina de 50 m. Un maratón de natación que duró más de 12 horas, distribuidas en 2 días, en jornadas de mañana y de tarde, con un total de 44 pruebas disputadas, de las cuales 16 fueron en pruebas de relevos. La Venatoria participó con 12 nadadores, 8 en categoría absoluto masculina y 4 nadadoras en categoría junior femenino.

A nivel individual numerosas medallas (8 oros, 3 platas y 5 bronce) de la mano de Lucía Carnero (2 oros, 1 plata), Aurea Moreno (1 bronce), Arantxa Rodríguez (1 plata, 2 bronce), Víctor Antoñón (5 oros), César Ortigueira (1 oro, 1 bronce), Sergio Rodríguez (1 plata, 1 bronce), además resaltar a Daniel Ortigueira, que ha logrado la mínima en 100m. libres, para el Cto España Universitario y a Tomas Moreno mínima en 200m. libres, para el Cto España Infantil Verano (Madrid, 26-29 julio, piscina del Mundial 86), que se une a la ya lograda en 50m. libres. Una pena Cesar Ortigueira que se queda a 0,11 para pasar al Cto. España Absoluto, 30''75 era el tiempo a batir para sacar la mínima e hizo 30''86, aún así hay que reconocer la excelente temporada de este deportista de 21 años que compagina estudios, trabajo y deporte.

Todo un éxito de un equipo que se nutre únicamente de su cantera de la Escuela de Natación, y que es posible gracias a la confianza depositada por las diferentes Juntas Directivas de la Sociedad que han apostado por la natación, a sus delegados, a todos los padres y nadadores y al equipo Máster, sin olvidar a los patrocinadores Levidrio, Ludens y Viajes Leontur.

Un equipo organizado por Ludens que es quien aporta la dirección técnica al Equipo y a la Escuela de Natación, y pone a disposición a los entrenadores del equipo, Jesús Martínez y Marina Urdiales, y a los monitores que imparten enseñanza en la Escuela a niños y niñas desde los 6 meses de edad. Un trabajo imprescindible para conseguir una base que permite lograr nadadores de nivel nacional y quien sabe si en un futuro de nivel internacional.

Este éxito no es una sorpresa si se observa la tendencia de este equipo durante los últimos años. Un equipo que cuida la base y que motiva a los mayores, que está dando sus frutos con victorias por equipos en Trofeo Ponferrada (2016), Cto. Internacional Braganza (2018) y Trofeo San Pedro Regalado (Valladolid).

Se trata de toda una apuesta a los valores deportivos, a la educación a través del deporte y a la vida sana, reflejada en un grupo formado por más de 60 deportistas con licencia federativa, que van desde categoría benjamín (8 años) a categoría máster (+25 años).

Este resultado es sin duda, una buena manera de celebrar los 50 años que cumple este equipo de Natación.



El Equipo de los 50 años Campeón Absoluto Masculino de Castilla y León